

## Prefacio de libro

# \*Tratamiento Homeopático, Curación del Cáncer y Tumores Metastásicos

\*\*Jens Wurster

## Introducción

*Tratamiento homeopático, curación del cáncer y tumores metastásicos* es el título del libro del doctor Jens Wurster que apareció, en su versión francesa, en abril de 2021. La obra es de un interés primordial para la Homeopatía, pues relata casos tratados con Homeopatía clásica en donde el autor detalla con valentía los buenos y los malos resultados. El prefacio del libro es simplemente sensacional, por eso me permití solicitar su permiso para publicarlo en **La Homeopatía de México**, el cual me fue concedido y es por eso que ahora podemos compartir y disfrutar de este trabajo. También le planteamos la posibilidad de traducir el libro al castellano para que los médicos homeópatas de habla hispana puedan conocerlo: respondió que hablaría con sus editores para estudiar la posibilidad de realizar esta labor. En cuanto dicha iniciativa cristalice, la difundiremos a través de este mismo medio de comunicación.

**Médico homeópata Vicente Rosas Landa.**

## Prefacio de Jens Wurster a la versión francesa

En la primavera de 2019, estando de vacaciones con mi familia en París, visité la tumba de Samuel Hahnemann en el cementerio del *Père Lachaise*. Tuve un momento de recogimiento ante su tumba. Durante unos momentos sentí una total admiración y una humildad profunda por su trabajo. Pensaba sobre todos los logros que este médico excepcional había conseguido durante su vida y sobre el gran número de personas a las que la Homeopatía había ayudado a recobrar la salud.

Es gracias a su sabiduría que en mi trabajo cotidiano me es posible ayudar a tanta gente. Permanecí un momento en silencio respetuoso hasta que una familia italiana con dos críos pasó cerca; el padre dijo: “¡Oh, es la tumba de Samuel Hahnemann, el fundador de la Homeopatía, podré poner esto en *Facebook!*”

Me dije: “al menos sabe quién era Hahnemann”. Pero entonces, su hijo de unos diez años le preguntó: “Papá, ¿que es la Homeopatía?”. La madre respondió: “Es una medicina”. A lo que el padre agregó: “Es una medicina que no existe, por consiguiente, no es una medicina”. Enseguida la familia continuó su camino y yo me quedé boquiabierto frente a la tumba de Hahnemann, pensando sobre

\*Prefacio de la versión francesa del libro del Dr. Jens Wurster. Traducción al castellano: Dr. Vicente Rosas Landa Lechuga. Revisión: Dra. Yasmín Flores Balderas.

\*\*Subdirector del Hospital Santa Croce, en Suiza.

la ignorancia de la gente y la falsa imagen que se propaga sobre la Homeopatía. Fue en ese momento que decidí que encontraría la prueba científica del funcionamiento de la Homeopatía para que el trabajo de Samuel Hahnemann fuera universalmente reconocido.

Los éxitos conseguidos con la Homeopatía que describo en este libro son impresionantes. Aún si los críticos los rechazan argumentando que se trata de casos aislados, ya que se trata de una *evidence based medicine* cuando, en las enfermedades cancerosas graves, una forma especial de terapia como la Homeopatía permite obtener curaciones con seguimientos de más de veinte años.

Mi deseo de explicar la Homeopatía de manera más científica me llevó a una publicación del profesor Auguste Meessen, donde se informaba sobre fenómenos de las ligaduras de las moléculas del agua que podrían proporcionar un modelo explicativo sobre la eficacia de la Homeopatía. Enseguida, di una conferencia en *United to heal* en donde presenté un reporte muy entusiasta sobre esta publicación.

Posteriormente le escribí al profesor Meessen y desde entonces estamos en contacto. Es uno de esos raros genios aún con vida de esta tierra que ha revolucionado el razonamiento de la física en muchos puntos. El descubrimiento experimental de hace cuarenta años realizado por el francés Jacques Benveniste sobre el fenómeno de la memoria del agua fue también cuestionado muchas veces por numerosos críticos. Luc Montagnier, ganador del premio Nobel de Fisiología y Medicina en 2008, ha llevado a cabo numerosos experimentos sobre la memoria del agua que han dado validez a los trabajos de Benveniste.

Pero, aunque la explicación científica final no ha sido aún completada, Meessen, profesor de física en la Universidad Católica de Lovaina, en Bélgica, se ha enfocado en la siguiente cuestión: ¿es verdaderamente posible que una sustancia disuelta en agua pura que contiene moléculas biológicamente activas produzca un cambio permanente de esta agua pura, cuando esa disolución se lleva a cabo simultáneamente con sucusiones, según el procedimiento homeopático para la preparación de sus medicamentos? Para eso, sería necesario que las moléculas de agua pudiesen formar estructuras que tuvieran ese mismo efecto. Esto parecería imposible, pero el profesor Meessen ha encontrado una explicación racional de esto. Me escribió en

ese momento: “El secreto reposa sobre las fuerzas de enlaces hasta entonces inadvertidos, los cuales provocan la formación de minúsculos cristales de hielo en el agua líquida. Estas nano partículas forman cadenas cuya longitud está determinada por fenómenos de resonancia, los cuales actúan, por lo tanto, de la misma forma sobre los receptores apropiados”.

Esto explica los resultados de una medición de importancia capital con las que se abren nuevas vías para la medicina y la farmacología, ya que no solamente las reacciones bioquímicas, sino también los campos eléctricos alternativos tienen una función crucial. Con la finalidad de comprender los fenómenos particulares de la memoria del agua y de la Homeopatía, he podido descifrar la primera etapa: no se trata, como se ha creído y enseñado tradicionalmente, de procesos bioquímicos. Los receptores son excitados por campos magnéticos alternativos. Así, las moléculas biológicamente activas, o hasta simples iones, pueden desencadenar la formación de cadenas de perlas de agua de una cierta longitud y ser reemplazadas por éstas. El resultado de estas reflexiones fue publicado en 2018 en el *Journal of Modern Physics: Water Memory Due to Chains of Nano-Pearls*.

Meessen lo describe así en su corto resumen: “La realidad experimental probada de la memoria del agua ha sido negada con vehemencia porque el fenómeno no ha podido ser explicado dentro del cuadro de las teorías existentes. Nosotros demostramos que las moléculas de agua pueden formar nanocristalitos, los cuales se encuentran ligados fuertemente unos con otros por los dipolos instalados en paralelo. Como las moléculas biológicamente activas contienen partes cargadas eléctricamente que pueden vibrar a muy bajas frecuencias, éstas estimulan normalmente sus receptores específicos por resonancia. Sin embargo, también pueden crear cadenas de perlas de agua que vibran a la misma frecuencia. Estas cadenas se convierten en soportes de información que se multiplican por medio de procesos auto-catalíticos, que persisten aún después de que las moléculas activas han sido eliminadas”.

Esta es la prueba del aporte de Auguste Meessen sobre la manera en la que las sustancias ultra diluidas y, al mismo tiempo potenciadas por sucusiones sucesivas, dejan en el agua ciertos esquemas de oscilación y forman largas cadenas de perlas de agua capaces de transportar una cierta información. Esto explica el funcionamiento de la

Homeopatía y la manera como la información puede ser almacenada en el agua. Estos son los fenómenos que la física moderna debe ahora examinar a fondo, pero la prueba de la eficacia de la Homeopatía queda así establecida, y los experimentos tanto de Jacques Benveniste como de Luc Montagnier quedan también confirmados.

Cuando los primeros casos de covid-19 llegaron a mi consultorio, a finales de febrero de 2020, la maravillosa acción de la Homeopatía se volvió a manifestar una vez más, ya que pude ayudar de manera fantástica a casi todos los pacientes. Puedo afirmar que el 80% de ellos fueron tratados con **Bryonia**, y rápidamente se reestablecieron. Enseguida publiqué un resumen en el número 10/2020 de la revista *Natur & Heilen* sobre la manera en que traté a 70 pacientes con covid-19. En Alemania, los éxitos de la Homeopatía en los casos de covid se generalizaron rápidamente y ciertos médicos de asilos de ancianos dieron **Bryonia** a título profiláctico, obteniendo buenos resultados.

De manera complementaria, prescribí fuertes dosis de vitamina D, Zinc y un complemento alimenticio que yo desarrollé (*Flu Immune, Energybalance*). Este último tiene entre otras cosas un extracto de bayas de sauco (que impide la absorción de los coronavirus en las células diana) y **Echinacea** (que refuerza al sistema inmunitario y además destruye al coronavirus *in vitro*). Contiene también vitamina C y zinc. Debido a los ácidos de las frutas que contiene el complemento alimenticio, el zinc penetra en las células y ningún virus es capaz de superar ello.

Contiene, además, extracto de grosella negra (*cassis*) que es un componente muy especial, ya que es el reservorio natural de la forma bioactiva de la quercetina. Eso es muy importante ya que normalmente la proteína S (*spike*) del coronavirus se fija a los receptores ACE2 de las células inmunitarias. Sin embargo, como la quercetina se fija también a ese receptor, da como resultado que el receptor quede bloqueado y la infección no se produzca. De esta manera la propagación del virus puede ser contenida, aún cuando esté uno infectado.

He permanecido en contacto con el profesor Meessen y hemos hablado de los fenómenos de resonancia y de los trabajos del doctor Rife, quien ha conseguido curar a pacientes con cáncer sometiéndolos a ciertos campos de frecuencia electromagnética, desde hace algunos años. El profesor Meessen ha conseguido demostrar por primera vez, científicamente, que los fenómenos de resonancia son creados por ciertos modelos de oscilación, permitiendo así eliminar a los virus. También pudo demostrar que ciertas frecuencias pueden hacer oscilar la proteína S del coronavirus, de tal manera que ésta termina por romperse y se crea un pequeño agujero en el coronavirus, lo que lo lleva a su destrucción. Esto se publicó en el artículo: *Virus Destruction by Resonance*.

Esto abre numerosas vías de investigación en la física moderna, pero entre más nos acercamos a niveles biológicos moleculares muy profundos, más nos acercamos a las enseñanzas de Hahnemann.

Jens Wurster, M. D. Minusio 28 de diciembre de 2020.

#### REFERENCIAS

1. Meessen A. Water Memory Due to Chains of Nano-Pearls. *Journal of Modern Physics*. Dic 2018; 9(14): 2657-2724. doi: 10.4236/jmp.2018.914165.
2. Meessen, A. Virus Destruction by Resonance. *Journal of Modern Physics*. Dic 2020; 11(12): 2011-2052. doi: 10.4236/jmp.2020.1112128.
3. Wurster J. Behandlungserfolge bei Covid-19. *Natur & Heilen*. Oct 2020; 10: 14-21.